

Continúa IEEM con promoción del Sistema “Candidatas y Candidatos Conóceles”

Toluca, Méx.- Para facilitar el acceso a la información de las personas candidatas que participan en el proceso electoral 2024 para ocupar un cargo en la legislatura local y ayuntamientos, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) continúa con la promoción del sistema “Candidatas y Candidatos Conóceles”.

Ante integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de México, la Consejera Electoral, Patricia Lozano Sanabria, explicó el funcionamiento y contenido del sistema. Destacó que, por segundo año consecutivo, el IEEM pone “Conóceles” a disposición de la ciudadanía mexicana, una herramienta

que tiene el objetivo de que las y los votantes emitan su voto de manera informada, libre y razonada.

Indicó que el sistema brinda datos como la ficha curricular de las candidaturas; el cargo al cual aspiran; sus motivaciones, y su trayectoria, entre otros; de manera objetiva, clara e imparcial. Recordó que esta herramienta está libre de sesgos políticos y no se considera propaganda, por lo que estará disponible hasta el domingo 2 de junio en la dirección:

<https://conoceles.ieem.org.mx/conoceles2024/#/>.

La Consejera Lozano Sanabria realizó ejercicios en tiempo real para demostrar el funcionamiento de “Conóceles” y detalló que la plataforma cuenta con filtros de búsqueda que facilitan la navegación, además de un mecanismo para que personas con discapacidad puedan consultarla.

Adicionalmente, el sitio de “Conóceles” cuenta con un botón directo al sistema “Ubica tu Casilla” a fin de que las y los mexicanos localicen el sitio exacto en el que deberán emitir su voto este 2 de junio. Lozano Sanabria invitó a las y los presentes en el evento a conocer y consultar el Sistema “Candidatas y Candidatos Conóceles” y a que

lo compartan con sus conocidos para fomentar el voto informado.

El mensaje de bienvenida estuvo a cargo de la integrante del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios, Karla Isabel Colín Maya, quien agradeció la participación de las personas asistentes, y al IEEM, por acercar el sistema “Conóceles” a la ciudadanía, permitiendo así una mejor toma de decisiones y un voto informado.

En el evento, que se llevó a cabo en el Colegio de Contadores Públicos Valle de Toluca, A.C., estuvo presente la Subjefa de la Unidad de Transparencia del IEEM, Georgette Ruiz Rodríguez; la Presidenta del Colegio de Contadores, Amparo Ceballos Munguía, y el alumnado del Colegio Mexiquense y la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx); representantes del sector empresarial; integrantes del Comité de Participación Ciudadana; de la Comisión Nacional de Derechos Humanos y personal de la Subsecretaría de Desarrollo Municipal del Gobierno del Estado de México.

Por otro lado, el Consejo General del IEEM realizó su Vigésima Quinta Sesión Especial en la que aprobó el Proyecto de Acuerdo por el que se da cumplimiento a la sentencia recaída al Juicio Electoral ST-JE-118/2024.

